Partnerschaft wurde gepflegt

Kirchengemeinde Victorbur zu Besuch im Erzgebirge

Victorbur. Die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde Victorbur hat seiner Partnergemeinde in Mildenau im Erzgebirge kürzlich einen Besuch abgestattet. Grund für den Besuch war der 175. Jahrestag der Erbauung der Kirche.

Wie Pressewart Heiko Hiller mitteilte, wird die ostfriesisch/sächsische Partnerschaft seit über 50 Jahren gepflegt und immer neu mit Leben erfüllt. Neben gemeinsamen Gottesdiensten und einem Tag der Begegnung wurde eine Rundfahrt durch das Erzgebirge durchgeführt.

Besonders beeindruckt seien die ostfriesischen Gäste vom Lebenswerk des Schnitzkünstlers Gottfried Reichel gewesen. 300 Skulpturen "wider des Vergessens" werden derzeit in der Pobershauer Hütte ausgestellt.

Beim Besuch der Südbrookmerlander Abordnung wurden laut Mitteilung der Kirchengemeinde auch bereits wieder erste Pläne für einen Ostfrieslandbesuch der rührigen erzgebirgischen Gemeinde geschmiedet.

Das dazugehörige Foto wurde von den ON nicht mit dem Text veröffentlicht.

